

Fecha: 10-12-2024 Medio: El Divisadero El Divisadero Supl.:

Título: Hasta el 31 de enero de 2025 se extiende proceso de postulación a Becas Junaeb

Pág.: 16 Cm2: 312,5 VPE: \$ 434.114 Tiraje: Lectoría: Favorabilidad:

2.600 7.800

No Definida

Hasta el 31 de enero de 2025 se extiende proceso de postulación a Becas Junaeb

Hasta el 31 de enero de 2025, estará disponible el nuevo Portal Unificado de Becas para postular a los distintos beneficios de Junaeb

Coyhaique-. En una actividad organizada en conjunto con la Universidad de Aysén, el reciente viernes 6 de diciembre, se informó sobre del inicio del proceso de postulaciones a becas 2025.

La principal novedad de este año, es la puesta en marcha de un nuevo portal, que por primera vez unifica las postulaciones a los distintos programas en una misma plataforma, que facilita la navegación y el acceso a información clave sobre becas y residencias, con la posibilidad de realizar y monitorear las solicitudes desde una plataforma única y amigable, optimizando los tiempos de espera y simplificando el proceso.

El director regional de Junaeb, Manuel Vivar, indicó "con este hito de inicio y el lanzamiento del nuevo portal, buscamos que ningún estudiante quede fuera de un benefi-



cio por desconocimiento o dificultades del proceso. Estamos consciente del impacto de nuestros beneficios para apoyar la trayectoria educativa de nuestros estudiantes, particularmente de quienes viven en zonas alejadas, así que invitamos a informarse y postular con calma, pero sin dejar a última hora".

En la región de Aysén se espera para 2025 tener un nivel se asignación de beneficios que permita becar a más de 8.500 estudiantes en sus distintos niveles. En particular para educación superior, se espera becar a más 4.500 estudiantes, donde es fundamental la cobertura que tienen las becas regionales: Beca Aysén para estudiantes que estudian en la región y Beca Patagonia para quienes continúan estudios fuera de la región.

En este contexto, Juan Pablo Prieto, Administrador Provisional de la Universidad de Aysén, hizo un llamado a la postulación de estos beneficios "al ser una universidad estatal y adscrita a la gratuidad, podemos acceder a una serie de beneficios y en particular más del 70% de nuestros estudiantes tienen algún beneficio de Junaeb. En este sentido estamos contentos por el trabajo conjunto que desarrollamos y hacemos un llamado a nuestros estudiantes o a quienes quieran estudiar con nosotros, puedan postular a las becas y aprovechar las oportunidades que se entregan en esta región para continuar con estudios de educación su-

El proceso de postulación es totalmente en línea, a través de la página www.junaeb.cl, desde donde se accede al nuevo portal. Una vez que los postulantes ingresan, deben ingresar su RUT y proporcionar una dirección de correo electrónico activa, a ese correo les llegará una contraseña provisoria que les permitirá acceder al sistema y completar su proceso de postulación, reforzando lo importante de asegurarse de tener el comprobante de postulación final. Recordar que este proceso de postulación lo deben realizar tanto postulantes nuevos como renovantes de algún beneficio.